
Membre de Royale Judo Belgium affiliée au Comité Olympique et Interfédéral Belge, à l’Union 

Européenne de Judo et à la Fédération Internationale de Judo. Reconnue par le Gouvernement 

de la Communauté Française de Belgique. 

Place des Sports, 1 – 1348 OTTIGNIES LOUVAIN-LA-NEUVE   tél. +32(0)10/244401  compte bancaire BE83 2500 0678 

3015 

 E-mail  info@judowb.be   site www.judowb.be 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CANDIDATURES 2024 

mailto:info@judowb.be
http://www.judowb.be/


Chers judokas et membres respectés de notre fédération, 

C'est avec un immense honneur que je me tiens devant vous aujourd'hui en tant que candidat à 

une réélection au sein de l’Organe d’Administration de notre fédération de judo. Certains 

d'entre vous me connaissent déjà, mais pour ceux qui l’ignore, je m’appelle Hervé Gourmand 

et j'ai eu le privilège de servir en tant que trésorier de notre fédération au cours de ces trois 

dernières années. 

Au cours de mon mandat, j'ai consacré toute mon énergie et mon engagement à gérer les 

finances de notre fédération de manière efficace et transparente. Grâce à notre travail d'équipe 

et au soutien de chacun d'entre vous, nous avons pu maintenir une situation financière stable et 

soutenir les nombreuses initiatives et programmes qui font la force de notre communauté 

judoka. 

En tant que trésorier sortant, je suis bien conscient des défis financiers auxquels notre 

fédération peut être confrontée, surtout dans le climat économique actuel. Cependant, je suis 

convaincu que notre expérience, notre dévouement et notre vision collective nous permettront 

de naviguer avec succès à travers ces défis. 

Si vous m'accordez à nouveau votre confiance en me réélisant au sein de l’Organe 

d’Administration, je m'engage à continuer à gérer les finances de notre fédération avec 

intégrité, transparence et responsabilité. Je m'efforcerai également de promouvoir une 

utilisation judicieuse des ressources financières afin de soutenir le développement continu de 

notre sport à tous les niveaux. 

Enfin, je m'engage à être à l'écoute de vos préoccupations et de vos idées, car je crois fermement 

que la force de notre fédération réside dans notre unité et notre capacité à travailler ensemble 

pour atteindre nos objectifs communs. 

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance et votre soutien continus. Ensemble, nous 

pouvons continuer à faire progresser notre sport et à inspirer la prochaine génération de 

judokas. 

Je suis disponible pour répondre à toutes vos questions et en tant que jeune retraité, je dispose 

de beaucoup de temps afin de continuer à servir notre communauté judoka. 

Merci beaucoup. 
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"LE MONDE APPARTIENT AUX OPTIMISTES. 
LES PESSIMISTES NE SONT QUE DES SPECTATEURS" 

(F. Guizot) 
 

 

 

MON PROFIL 
J'ai 62 ans et suis retraité de la 
SNCB.  
J'ai donc de la disponibilité pour 
me consacrer à ma passion, le 
judo. 
 
 
 
 

CONTACT 
0473 99 82 11 
eddy.lamblot@gmail.com 
 
 
 
 
 

MES COUPS DE CŒUR 
- Optimaliser les canaux de 

communication 
- Accroître la collaboration 

entre les commissions 
- Reconnaître et valoriser les 

bénévoles 

 
 

 

MON BAGAGE 

J'ai commencé le judo au JC Thorembais, club que mes parents 
avaient créé. 
 
Je suis 6ème DAN et je pratique régulièrement le judo. 
Beaucoup d'entre vous m'ont certainement croisé sur un tatami. 
 
Je suis président et moniteur du JC Grez – Doiceau. 
Je suis également enseignant principal de l’ABW Jodoigne. 
 
Je m’investis au sein de notre fédération depuis une dizaine 
d’années, principalement dans la Commission Kata. 
 
La fédération m'a fait confiance en m'intégrant depuis plusieurs 
années dans le jury des grades DAN et en me nommant 
Directeur de la Commission Kata. 
 

MA MOTIVATION 

Avant tout, je souhaite concrétiser plus encore mon 
engagement fédéral en participant activement aux décisions 
de notre Organe d’administration … pour le bien de tous les 
clubs. 
 
Mon expérience acquise depuis de nombreuses années au sein 
de mon club et mon implication au sein d'une commission 
fédérale aideront à cet objectif. 
 
L'organe d'administration actuel a clairement exprimé sa 
volonté de mettre en place une nouvelle structure de 
fonctionnement. 
Je m'inscris avec enthousiasme dans ce projet. 
 
Par votre vote de confiance, vous me permettrez de participer 
activement à son implantation.  
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